

paper
eladelanto.comPor sólo
14,95 euros
al mes

MIÉRCOLES 7 DE SEPTIEMBRE DE 2011



Los anuncios de pisos llenan estos días los paneles informativos del Campus Viriato.

M. DEL PINO

Más pisos por menos dinero

Los universitarios de Zamora pagarán una media de 174 euros por habitación este próximo curso • Aumenta tanto la oferta como la demanda de pisos de alquiler

L. BORREGO
ZAMORA

Parece que la crisis también ha hecho mella en la oferta y la demanda de pisos para universitarios. La recesión económica ha originado que aumenten los pisos en alquiler y la demanda de los mismos por parte de los estudiantes. Por el contrario, el precio de los alquileres ha bajado, para satisfacción de las familias con hijos universitarios.

El precio por alquilar una habitación dentro del territorio que engloba la Universidad de Salamanca se ha reducido un 0,7 por ciento de media respecto al año pasado, según un informe del portal inmobiliario *Fotocasa.es*. De esta forma, los alumnos que realicen sus estudios este curso en Zamora pagarán por una habitación unos 174 euros al mes de media.

El informe sobre precios de alquiler para el próximo curso universitario realizado por este portal inmobiliario señala, además, que la oferta de habitaciones se ha duplicado respecto al año pasado. Ante las dificultades de los propietarios para vender pisos optan por el alquiler de los mis-

mos. Este curso el aumento del número de habitaciones disponibles para ser alquiladas ha sido de un 152 por ciento en la Universidad de Salamanca. Son, sin embargo, Madrid y Valencia las capitales que encabezan esta clasificación.

Sí es por otra parte la universidad salmantina la que está al frente de la lista de las ciudades en las que más ha aumentado la demanda de pisos por parte de los estudiantes, con un crecimiento respecto al pasado año del 70 por ciento. Le siguen Madrid y Santiago de Compostela.

En el caso de la otra principal

universidad de la comunidad castellano y leonesa, la Universidad de Valladolid, el precio medio de alquilar una habitación baja con respecto a Salamanca hasta los 169 euros. Tanto ésta como la Universidad de Salamanca se sitúan por debajo de la media de la comunidad en cuanto al arrendamiento de habitaciones se refiere, establecido en 278 euros al mes, según informa *Fotocasa*.

Estos datos hacen indicar que para este año todo se pone a favor de los estudiantes a la hora de buscar vivienda ya que tendrán más donde elegir y podrán compartir piso por menos precio. ■

ENFERMERÍA, TITULACIÓN MÁS DEMANDADA EN ZAMORA

3.567 nuevos estudiantes

Hasta ahora, 3.567 estudiantes se han inscrito en alguna de las carreras que ofrece la Universidad de Salamanca. Entre las más demandadas se encuentra el grado de Enfermería que se imparte en Zamora, con un total de 2.973 solicitudes hasta el momento. Magisterio de infantil y

primaria son otros de los estudios más solicitados de las que se imparten en el Campus Viriato.

A partir de hoy se abre en la Usal el tercer plazo de matrícula con un dato significativo: un descenso acusado de las notas de corte para acceder a titulaciones con límite de acceso.